

大阪北港オープン

開催レポート

2019年3月29日(金)～31日(日)

# スポーツくじ



## はじめに

大阪エリアにおけるマリンスポーツの活性化をさせる為、大阪北港オープンを開催しました。1人乗りのヨット、スタンディングパドルボード(SUP)、複数で乗るセーリングクルーザーの種目を用意しました。

シーズン初めのレースという事で、SUPの参加申込があり、関西圏を中心に100人を超える参加がありました。遠くは、沖縄からの参加もあり、大阪のエリアのマリンスポーツの活性化という目標を十分に果たすことができました。最終日は、北風が強く吹き、開催が危ぶまれましたが、事故なくレースを行うことができました。

当初、9月に計画していた大会ですが、台風による開催施設への影響が大きく、3月へ実施日の変更となりました。この時期における同規模の大会の全例は少ないのですが、今回の参加者を見ると主催者として、需要を大きく感じましたので、今後も開催していきたいと思えます。

# レポ ー ト

大阪北港マリーナで大阪北港オープンを開催しました。

初日と2日目は、ヨットレースを行い、3日目はSUPのレースを行いました。



1人乗りヨットレースは、レース経験からゴールド・シルバー・ブロンズの3クラスに分け、ゴールド、シルバーはハーバーの外にあるセーリングゾーンで行いました。ブロンズクラスは、レース経験が少ない子のクラスになっており、ハーバー内の安全な海面で行いました。



全体的に微風の時間が長い大会となりましたが、2日目の午後は風が強くなり、ヨットレースらしいスピーディなレースが出来ました。





3日目は強風の中、SUPのレースを行いました。ボードの長さや種類別にセーリングゾーンを使用した6キロ・3キロのレースを予定しておりましたが、危険を考慮し3キロクラスはハーバー内で1キロのコースを作り、3周に変更しました。かなりはハードなコンディションになりましたが、事故なく参加者全員完走することができました。





最後に各レースの入賞者を全員で祝福し、大阪北港オープンは終了となりました。



